



**Communiqué de presse**

Jeudi 28 novembre 2024

## **Dans le cadre d'un partenariat, la Société Saint-Vincent-de-Paul et l'Ordre de Malte France inaugurent un centre d'accueil**

**Mardi 3 décembre 2024, l'Association Maison Saint-Etienne en partenariat avec la Société de Saint-Vincent-de-Paul (SSVP) et l'Ordre de Malte France va inaugurer, à Mantes-la-Ville (78), la Maison Saint-Etienne : un centre d'accueil pour des personnes en situation de précarité et d'isolement, qui sera ouvert dès le 10 décembre.**

### **Un partenariat pour mieux aider le public fragile**

Ce projet est conjointement porté par la Société de Saint-Vincent-de-Paul et l'Ordre de Malte France. Il est le fruit d'un partenariat entre les deux associations et de la signature de la convention au niveau national entre ces deux acteurs en 2022.

La Maison Saint-Etienne accueillera des personnes en situation de précarité. Ces personnes auront accès à une épicerie solidaire ayant pour objectif de répondre à un besoin en aide alimentaire à Mantes-la-Ville. Ainsi, elle met à disposition des bénéficiaires un choix de produits en libre-service, comme dans un commerce de proximité.

La deuxième initiative solidaire présente à la Maison Saint-Etienne est la création d'un nouveau Café Sourire. Cette activité, emblématique de la Société de Saint-Vincent-de-Paul vise à proposer un espace d'accueil, d'écoute et de parole à toutes les personnes en situation d'isolement.

**Créer une synergie entre acteurs caritatifs d'un même territoire permet d'avoir une action solidaire chrétienne pérenne et de proposer un engagement bénévole dans le Mantois.**

## L'épicerie solidaire « Table de Malte »

L'objectif de ce projet d'épicerie solidaire et sociale est avant tout de lutter contre la précarité alimentaire dans le nord des Yvelines. Ce projet est né d'une volonté de l'évêché de Versailles de réaliser une action de solidarité au sein d'un local non utilisé à Mantes-la-Ville.

À la suite d'une analyse des besoins du territoire mantois et d'une première rencontre avec le CCAS de Mantes-la-Ville, une idée d'épicerie solidaire a été retenue.



## Le Café Sourire



Le Café Sourire, ouvert deux demi-journées par semaine (mardi après-midi et jeudi matin), offre un espace chaleureux et convivial destiné à rompre l'isolement. Les bénévoles y accueillent toutes les personnes en quête d'écoute et de partage autour d'une collation. Ce lieu solidaire favorise les échanges et crée des liens précieux, reflétant la diversité du quartier. Plus qu'un simple point de rencontre, il apporte une réponse concrète à l'isolement en tissant des relations bienveillantes et enrichissantes.

*« Notre présence à Mantes-la-Ville est forte symboliquement car c'est le premier Café Sourire que nous ouvrons dans les Yvelines ; ce centre nous permettra de renouveler notre action de charité dans une ville en pleine mutation où nous ne sommes présents que depuis juin dernier. L'essence même de la Société de Saint-Vincent-de-Paul est d'apporter une réponse à un besoin identifié à l'échelle locale. C'est exactement ce que nous réalisons à travers ce projet. »* [Bruno Houssay](#), président départemental de la Société de Saint-Vincent-de-Paul dans les Yvelines.

*« La nouvelle épicerie solidaire de Mantes-la-Ville est plus qu'une épicerie, c'est un véritable lieu de vie qui apporte une réponse concrète aux difficultés rencontrées par une part croissante de la population. »* [Hervé de Goësbriand](#), délégué départemental de l'Ordre de Malte France dans les Yvelines.

## À propos

### Société de Saint-Vincent-de-Paul

La Société de Saint-Vincent-de-Paul est un réseau de charité de proximité, au service des personnes seules ou démunies, actif [depuis plus de 190 ans](#). Elle est présente dans 150 pays. Ses 800 000 bénévoles agissent en équipes locales et initient des actions ciblées. En France, les 17 000 bénévoles de la Société de Saint-Vincent-de-Paul constituent près de 900 équipes appelées Conférences. La SSVP est présente dans [95 départements](#) et fédère également [19 associations spécialisées](#). [Dans les Yvelines, la Société de Saint-Vincent-de-Paul est présente avec 28 Conférences et 3 associations spécialisées.](#)

Plus d'informations : [ssvp.fr](http://ssvp.fr)

#### Contact presse :

Myrène Farnoux-Itoua  
myrlene.farnoux@ssvp.fr – 07 77 22 56 04 / 01 73 73 49 91

### Ordre de Malte France

Emanation française d'une institution caritative quasi millénaire, l'Ordre de Malte France est une association catholique hospitalière, qui place la **Charité au cœur de son engagement**. Elle agit ainsi auprès des plus fragiles à travers des initiatives de terrain dans les secteurs de la solidarité, de la santé, du médico-social et du secourisme. Reconnue d'utilité publique depuis 1928 l'association est également agréée de sécurité civile. L'Ordre de Malte France intervient en France et dans **36 pays** grâce à **2 000 salariés** et plus de **13 000 bénévoles**.

Pour plus d'information : [ordredemaltefrance.org](http://ordredemaltefrance.org)

#### Contact presse :

Mathilde Berrurier  
m.berrurier@ordredemaltefrance.org – 06 27 41 28 61